

10 - Initiative environnementale innovante décidée par le Maire de COLMAR

Posté le : 20/05/2008

Par: R & G. Claraco

Catégorie :

● Une prime de 100 euros aux Colmariens qui investissent dans une

Le Maire de Colmar, Gilbert Meyer budgétise sur le budget communal une prime de 100 euros qu'il versera aux Colmariens qui investissent dans une bicyclette. Cette mesure a un succès immédiat.

Les médias nationaux parlent de cette expérience qui va forcément donner des idées à d'autres maires de France, voire de l'étranger. France 2 qui a consacré un reportage au phénomène de société dans son 13 h.

Cette proposition a séduit les Colmariens, et plus de 1 000 ont déjà déposé un dossier.

Tout le monde semble intéressé par l'offre de Gilbert Meyer.

Cette mesure ne fait pourtant pas l'unanimité. Pourtant elle est une mesure de bon sens pour les locaux qui ne se retrouveraient pas forcément dans la formule Vélib qui mutualise les bicyclettes au travers de la prestation d'un gestionnaire. Bicyclette qu'il faut louer à fonds perdus.

Certes les personnes arrivant à Colmar ne pourront bénéficier d'un service de location de vélo, qui permet occasionnellement de s'affranchir du bus ou du taxi, mais l'initiative a l'avantage d'être d'une simplicité évidente et chaque Colmariens peut ainsi veiller sur son vélo qui fait partie de son patrimoine.

Et puis la SNCF et les Conseil Régionaux autorisent bien l'embarquement de son vélo dans le train pour aller à Colmar.....

Quand on ajoute que le dispositif permet le choix de son modèle, c'est vraiment un bien belle initiative qu'il faut encourager.



Bravo!!!

intermodalite.com décerne son label environnemental pour cette initiative de la mairie de Colmar encourageant les déplacements à vélo...